

令和3年度 9月号 熊東園だより

2回目新型コロナワクチン接種について

令和3年8月11日(水)に熊東園において2回目のコロナワクチン接種を行い、利用者の皆様、無事に接種を完了いたしました。接種後、発熱等見られず、元気に過ごされています！

9月の行事イベントや行事の由来♪

<災の日>

9月1日です。

昭和35年に内閣が制定しました。

台風、高潮、津波、地震などの知識をふかめ、それらの災害に対する心構えを準備するためです。避難訓練も、これに合わせておこなうところも多いとの事。



救急の日

<救急の日>

9月9日です。

ごろ合わせで、厚生省と消防庁が1982年に制定しました。子どもが産まれて以来、救急車は非常にお世話になっています。



<敬老の日>

昭和41年に制定された国民の休日で、9月15日とされていましたが、現在は9月の第3月曜日に変更になりました。



<秋分の日>

国民の休日のひとつで、9月23日です(今月は、22日です)。昼と夜の長さがほぼ同じだそうで、この日はご先祖さまをうやまい、忍ぶ日だそうです。上の敬老の日と休日やみなさんの有給などを駆使して、シルバーウィークなるものを楽しんでいるかたも多いようです(今年もコロナで自粛)。9月もいろいろと行事がありますね。



秋の花言葉



彼岸花の花言葉は、「あきらめ」・「想うはあなた一人」・「悲しい思い出」・「恐怖」・「再会」・「情熱」・「独立」・「また会う日を楽しみに」などがあります。彼岸に咲く真っ赤な彼岸花ですが、花言葉に不吉なものは感じられません。それよりも、真っ赤な花を「情熱」のあかしとして「思うはあなたひとり」などの一途な花言葉があったのです。



秋の音連れを感じさせる香りといえば、キンモクセイを思い浮かべます。キンモクセイは、遠くからでもわかる香り高い方向性が特徴で、原産国を日本・中国としている樹木です。その花をつけてつくった桂花陳酒や桂花茶、練香水など、様々な使い方をされています。花言葉は、「謙虚」「謙遜」「陶醉」「初恋」。



コスモスも、現在では黄色・オレンジ・ピンク・赤・チョコレート色・黒・紫など非常にカラフルに空っているんですよ。又、色に合わせた花言葉があるようです。赤のコスモスは、愛情、白のコスモスは純潔、ピンクのコスモスは少女の純潔、黄色のコスモスは自然の美、黒のコスモスは、「恋の終わり」・「恋の思い出」となっています。



天然石プレスレット……100円



EMボカシ(500g)……250円

熊東園からのおすすめ商品



固形せっけん(2個入)……100円



粉せっけん(1kg)……300円(写真)

粉せっけん(3kg)……800円

今月の予定

- 1日(水)⇒自治会
- 2日(木)⇒誕生日パーティー
- 9日(木)⇒職員会議
- 16日(木)⇒自衛消防訓練(火災)

新しいホームページが出来ました
ご覧ください

社会福祉法人 耕心会

障がい者支援施設

熊東園

〒861-2236

熊本県上益城郡益城町広崎 786-1

TEL&FAX: 096-286-2762

HomePage: <https://yutouen.com>

E-mail: info@yutouen.com

